

20m-junta

La Junta negocia ubicar un banco de cordón umbilical en Granada

Redacción. 21.03.2006

No se desveló el nombre de la empresa. Continúan artículo y comentarios

Dentro de poco, los granadinos podrán imitar a los Príncipes de Asturias y guardar los cordones umbilicales de sus hijos, pero sin salir de la provincia ni del país.

El Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud de Granada podría albergar un banco privado de cordones umbilicales. La Junta de Andalucía y una empresa del sector de la salud negocian desde hace varios meses la instalación de un banco privado en el Parque, que sería el primero de estas características en la región. Así lo anunció ayer la consejera de Salud, María Jesús Romero.

No obstante, Montero resaltó que, para que la empresa pueda instalarse en la capital nazarí, «el proyecto deberá esperar a que acabe de elaborarse la normativa estatal que autorice la creación de estos bancos privados». La consejera de Salud también resaltó que las conversaciones con dicha empresa se han iniciado después del «papel determinante» de la Junta de Andalucía en el debate sobre las muestras de cordón umbilical, pero no quiso desvelar el nombre de la compañía. En otras comunidades también se han solicitado centros de este tipo.